
REQUERIMENTO Nº 00120/2018 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que, após 

ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando que seja viabilizada com brevidade,  a implantação de mão única nas 

avenidas Bernardo Sayão e Castelo Branco, sendo mão única na avenida 

Bernardo Sayão no sentido sul/norte, e na avenida Castelo Branco, no sentido 

norte/sul, a fim de promover melhor trafegabilidade no centro da cidade, visto 

que, estas duas avenidas são as principais que cortam a cidade de sul a norte, e 

que já contam com um transito caótico, em virtude do grande movimento de 

veículos, o comercio forte e as avenidas serem estreitas, não permitindo um 

sistema de estacionamento mais abrangente e de circulação de veículos mais 

dinâmica. 

 

Com certeza, sendo programado e planejado este investimento, será viável 

a sua efetivação, o que propiciará à nossa cidade, um impulso considerável em 

mobilidade urbana. 

 

Lembramos que esta é uma reivindicação da ACIP que representa os 

empresários da nossa cidade e da população em geral. 

 

 

Gabinete do Vereador, 05 de junho de 2018. 

 

 

 

JC 

Vereador 


